

## Newsletter November 2023 News from the board november 2023



[www.unimog-club-gaggenau.de](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

\*\*\*\* For English, see below \*\*\*

Liebe Mitglieder, liebe Regionalbeauftragte, liebe Unimog-Freunde,

die Tage werden kürzer und der Herbst hat uns voll im Griff. Die angenehme warme Urlaubssaison für den Unimog ist vorbei, was aber nicht heißen soll, dass er ins Winterquartier muss. Es gibt noch genug zu tun für das universell einsetzbare Fahrzeug.

### MITGLIEDERVERWALTUNG

#### Mitgliederstand

Zum 1. November hatten wir 8.380 Mitglieder und die höchste vergebene Mitgliedsnummer war die 12.546.

#### Heft'l in englischer und deutscher Sprache

Seit dem Heft'l 119 erscheint die Club-Zeitschrift auch in englischer Sprache. Wer künftig eine andere Sprachfassung wünscht, sendet bitte eine Nachricht an die E-Mail-Adresse [mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de](mailto:mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de), damit dies zukünftig berücksichtigt werden kann. Der automatische Bezug beider Sprachfassungen ist nicht möglich. Die Magazine können aber über den Club-Shop erworben werden.

### INFOS VON DER VORSTANDSCHAFT

#### Gestohlenes Unimog-Welt-Schild



Am 29.10.2023 wurde dieses Foto bei Instagram gepostet. Das Verkehrsschild unserer Unimog-Welt wurde am Unimog-Museum gestohlen, der Post wurde mittags veröffentlicht. Das Foto stammt aus der S-Bahn 8 in Richtung Karlsruhe. Wem etwas aufgefallen ist, soll sich bitte bei uns melden.

Auf dem Foto ist die Rückseite zu sehen. Auf der Vorderseite steht in großen Lettern „Unimog-Welt“.



## Newsletter November 2023 News from the board november 2023



[www.unimog-club-gaggenau.de](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

### Digitale ClubCard

Ab sofort gibt es den Mitgliedsausweis auch in digitaler Form. Eine Anleitung, wie Sie ihren Ausweis erstellen können, finden Sie im untenstehenden Link. Übrigens: Ab dem 01.01.2025 werden die Ausweise nur noch in digitaler Form zur Verfügung stehen.

<https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/>

Wichtig dabei ist, dass dieser auch in der digitalen Form jedes Jahr wiederholt heruntergeladen werden muss, damit er aktuell bleibt.

### **DIE GESCHÄFTSSTELLE INFORMIERT**

#### Aufkleber Jahrestreffen Aufenau



Wir haben noch einige Restbestände Aufkleber „Aufenau 2023“ vom diesjährigen Jahrestreffen. Für 1,00 Euro zzgl. Versand kann man sie im Clubshop bestellen. Den Erlös dieser Verkaufsaktion werden wir spenden.

Hier der Link zum Clubshop:

<https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/aufkleber-jahrestreffen-2023-aufenau/>

### Technikschulung U 406

Eine große Nachfrage herrscht nach wie vor zum Thema Technikschulungen. Derzeit laufen die ersten der insgesamt 7 ausgebuchten Schulungsterminen. Aufgrund der hohen Nachfrage wurde ein zusätzlicher Termin generiert und die Gesamtteilnehmerzahl wurde von 10 auf 12 Personen erhöht.

### **BESUCHTE VERANSTALTUNGEN**

#### 50 Jahre MB-trac



Am 01. Juli 1973 ging der MB-trac in Serie. Grund genug für das Unimog-Museum, an die Entstehungsgeschichte, die Weiterentwicklung und schließlich das Produktionsende dieses Mercedes-Traktors in einer Sonderausstellung zu erinnern. Diese Ausstellung wurde am letzten Oktoberwochenende im Museum eröffnet und mit einem Jubiläumfest gebührend gefeiert. Auch der UCG war mit seinem Clubshop vor Ort.

*Foto: Unimog-Museum*

facebook



YouTube



## Newsletter November 2023 News from the board november 2023



[www.unimog-club-gaggenau.de](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

### Ausfahrt mit der Gaggenauer Lebenshilfe

Letztes Jahr folgte der Auftakt und in diesem Jahr die Wiederholung. Am 22.10. organisierte der UCG für Menschen mit Einschränkungen eine Unimog-Ausfahrt. Einmal als Beifahrer durchs Murgtal und den Schwarzwald fahren, dieser Traum wurde erfüllt. Überall waren strahlende Gesichter und begeisterte Menschen zu sehen...und das waren nicht nur die Beifahrer!

### **CLUB-SHOP**

Neu im Programm ist das Stammbaum-T-Shirt für 26,90 Euro (zzgl. Versand).



<https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/>



### **UNIMOG-MUSEUM**

Das Unimog-Museum sucht Verstärkung. Die genaue Ausschreibung finden Sie hier:



<https://www.unimog-museum.com/aktuelles/wir-suchen-einen-kfz-technikerin-oder-mechatronikerin-mit-erfahrung-fachrichtung-nutzfahrzeugtechnik/>

### **TERMINVORSCHAU 2024**

02.-04.02.2024	Bremen Classic Motorshow	Bremen
03.-07.04.2024	Techno Classica	Essen
25.-28.04.2024	Retro Classics	Stuttgart
10.05.2024	RB-Tagung	Museum
11.05.2024	Teilemarkt (vormittags)	Kuppenheim
11.05.2024	Mitgliederversammlung (nachmittags)	Museum
07.-09.06.2024	Klassikwelt Bodensee	Friedrichshafen
14.-16.06.2024	Jahrestreffen	Sand in Taufers/Südtirol



Dear members, dear regional representatives, dear Unimog friends,

The days are getting shorter and autumn has us fully in its grip. The pleasantly warm holiday season for the Unimog is over, but that doesn't mean it has to go into winter quarters. There is still plenty to do for this all-purpose vehicle.

## MEMBERSHIP MANAGEMENT

### Membership status

As at 1 November, we had 8,380 members and the highest membership number assigned was 12,546.

### Heft'l in English and German

Since issue 119, the club magazine has also been published in English. If you would like a different language version in future, please send a message to the e-mail address [mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de](mailto:mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de) so that this can be taken into account in future. It is not possible to receive both language versions automatically. However, the magazines can be purchased via the Club Shop.

## INFORMATION FROM THE BOARD

### Stolen Unimog World Shield



On 29.10.2023 this photo was posted on Instagram. The road sign of our Unimog world was stolen from the Unimog Museum, the post was published at noon. The photo is from the S-Bahn 8 in the direction of Karlsruhe. If you have noticed something, please contact us.

In the photo you can see the back. On the front, "Unimog World" is written in large letters.

## Newsletter November 2023 News from the board november 2023



[www.unimog-club-gaggenau.de](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

### Digital ClubCard

The membership card is now also available in digital form. You can find instructions on how to create your membership card in the link below. By the way: From 1 January 2025, membership cards will only be available in digital form

<https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/>

It is important to note that this must also be downloaded repeatedly each year in digital form so that it remains up to date.

### **INFORMATION FROM THE OFFICE**

#### Sticker annual meeting Aufenau



We still have some leftover "Aufenau 2023" stickers from this year's annual meeting. You can order them from the club shop for 1.00 euro plus postage. We will donate the proceeds from this sale.

Link to the clubshop:

<https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/aufkleber-jahrestreffen-2023-aufenau/>

### Technical training U 406

There is still great demand for technical training courses. The first of a total of 7 fully booked training dates are currently running. Due to the high demand, an additional date has been generated and the total number of participants has been increased from 10 to 12.

### **VISITED EVENTS**

#### 50 years MB-trac



The MB-trac went into series production on 1 July 1973. Reason enough for the Unimog Museum to commemorate the origins, further development and finally the end of production of this Mercedes tractor in a special exhibition. This exhibition was opened in the museum on the last weekend of October and was duly celebrated with an anniversary party. The UCG was also present with its club shop.

*Photo: Unimog-Museum*

facebook



YouTube



## Newsletter November 2023 News from the board november 2023



[www.unimog-club-gaggenau.de](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

### Excursion with Gaggenauer Lebenshilfe

Last year was the kick-off and this year it was repeated. On 22 October, the UCG organised a Unimog excursion for people with disabilities. Driving through the Murg Valley and the Black Forest as a passenger was a dream come true. There were beaming faces and enthusiastic people everywhere...and they weren't just the co-drivers!

### CLUB-SHOP

New to the programme is the Unimog family tree T-shirt for 26.90 euros (plus shipping).



<https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/>



### UNIMOG-MUSEUM

The Unimog Museum is looking for reinforcements. You can find the exact job advertisement here:



<https://www.unimog-museum.com/aktuelles/wir-suchen-einen-kfz-technikerin-oder-mechatronikerin-mit-erfahrung-fachrichtung-nutzfahrzeugtechnik/>

### TERMINVORSCHAU 2024

02.-04.02.2024	Fair Bremen Classic Motorshow	Bremen
03.-07.04.2024	Fair Techno Classica	Essen
25.-28.04.2024	Fair Retro Classics	Stuttgart
10.05.2024	Regional Representatives Meeting	Museum
11.05.2024	Spare parts market (in the morning)	Kuppenheim
11.05.2024	General meeting (in the afternoon)	Museum
07.-09.06.2024	Fair Klassikwelt Bodensee	Friedrichshafen
14.-16.06.2024	Annual meeting	Sand in Taufers/Südtirol

